



Firmung in Bad Kleinkirchheim



Im Kirchheimertal schmiegt sich die Pfarrkirche St. Ulrich harmonisch in das Ortschaftsbild ein.



Die Pfarrkirche ist dem Hl. Ulrich geweiht. Im Inneren ist sie reichlich mit Bildern geschmückt.
Die Schlacht auf dem Lechfeld wurde 1926 - 1928 von Jonas Ranter gefertigt.



Der Sonntag, der 26. August 2007 war für alle Bewohner in Bad Kleinkirchheim ein großer Festtag. Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz kam in die Pfarre und firmte viele Jugendliche. Bei der Hl. Messe mit Firmspendung um 8:00 Uhr wurden hauptsächlich die Firmlinge der Pfarre mit Umgebung gefirmt. Jagdhornbläser gestalteten diesen Gottesdienst mit.



An der Orgel spielte der junge und ambitionierte Organist Peter Zeiner.



Um 10:00 Uhr war der festliche Empfang des Hw. Hr. Bischofs im Pfarrgarten geplant.



Die Trachtenkapelle marschierte auf und sorgte gleich für festliche Stimmung.



Der Volksliedchor sang zu Ehren des hohen Gastes einige Lieder.



Die Trachtengruppe in ihren festlichen Gewändern wartete schon auf den Diözesanbischof.



Trachtenkapelle, Volksliedchor, Kirchenchor, Feuerwehr, Polizei, Jägerschaft, Trachtengruppe und viele aus dem Ort und von auswärts begrüßten den Diözesanhirten recht herzlich.



Die Firmungskandidaten begrüßten unseren Oberhirten mit einem sehr sinnlichen Gedicht.



Ortspfarrer Dr. Andreas Kajznik begrüßte seinen "Chef" und langjährigen Urlaubsgast in Bad Kleinkirchheim recht herzlich.



PGR Obfrau Eveline Hofer freute sich sehr, daß Bischof Schwarz nach Bad Kleinkirchheim kam



Auch seitens der Gemeinde wurde der Oberhirte herzlichst begrüßt.
Im Anschluß begrüßte der Diözesanhirte alle angetretenen Personen persönlich und begrüßte seinerseits alle Erschienen.
Danach ging es mit Marschmusik Richtung Gotteshaus zur Eucharistiefeier mit Firmspendung.



Vorbei am
Gekreuzigten ging es
in die Kirche, wo der
Organist schon
kräftig in die Tasten
griff.



Diesen Gottesdienst gestaltete der Kirchenchor Bad Kleinkirchheim - St. Oswald mit dem Organisten Peter Zeiner musikalisch.



Möge dieser Festtag in allen Herzen "weiterbrennen". Vor allem bei den Gefirmten, aber auch bei den Paten, denen der Diözesanbischof ihre so wichtige Aufgabe in der Predigt so klar vor Augen stellte.

Diese Seite wurde am 26.08.2007 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt